

Las nuevas dependencias municipales de Bienestar Social en la Llar del Pensionista entran en funcionamiento

El Alcalde Marcos Zaragoza ha recepcionado, junto con los correspondientes técnicos municipales, las obras de ampliación de la Llar del Pensionista.

Las nuevas instalaciones de la concejalía de Bienestar Social empiezan a funcionar. El Alcalde Marcos Zaragoza y los correspondientes técnicos municipales han firmado hoy la recepción de la finalización de las obras de ampliación del edificio del Centro Social Llar del Pensionista, donde se ubica el departamento de Servicios Sociales de la Vila Joiosa.

Las obras de ampliación han consistido en la construcción de una nueva planta en el edificio donde se han habilitado 11 despachos y 4 salas multiusos, que se van a destinar a la centralización de la atención de los asistentes sociales, con el fin de mejorar el servicio de atención a los ciudadanos y disponer, además, de mayor número de espacios para reuniones y encuentros.

La obra ha sido ejecutada por la mercantil Mediterráneo de Obras y Asfaltos S.A. y ha contado con un presupuesto de 477.906, 25 euros.

Noticia publicada el 03 de Julio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Sociales e Igualdad, Infraestructuras.

